

EIBAR



Movimiento. La Marcha por la Salud recorrió las calles de Eibar para sensibilizar sobre la necesidad de hábitos y estilo de vida saludables. :: FOTOS: FÉLIX MORQUECHO

Marcha por una vida más saludable

Critican desde la UNI Eibar-Ermua la reducción de las horas de actividad física en las escuelas

:: ALBERTO ECHALUCE

EIBAR. Cerca de 800 alumnos del ciclo de animación de actividades físico-deportivas de la UNI, junto con los de La Salle Isasi y el centro de San Pelayo, de Ermua, tomaron parte ayer, en la cuarta Marcha por la Salud, con el lema 'Mugi zaitez Osasunaren alde'. Los participantes Osasunaren alde'. Los participantes llevaron a cabo su actividad, con salida desde Unzaga y vuelta a Urkizu, con el objetivo de conseguir «un compromiso silencioso de lucha para una sociedad más humana incentivando a estos jóvenes a dedicar su tiempo y esfuerzo en la batalla por fomentar estilos de vida activos en la población en general y en los más jóvenes de manera especial».

La Marcha por la Salud contó con la presencia de dos campeones de judo como Dasnel González e Iñigo Elorza, las remeras de San Juan, ganadoras de la competición de traineras en La Concha, así como la campeona de España de ciclismo Zorza Isasi.

Según incidía Jesús Roldán, organizador de la iniciativa, «desde el ámbito de Educación del Gobierno Vasco es ahora cuando tratan de incidir en un mayor ejercicio físico, cuando llevamos siete años desde nuestro centro trabajando en este tipo de acciones saludables, una vez que atisbamos una constante degradación física hacia la que nos van empujando los nuevos hábitos sociales. Hace unos años uno de cada cuatro guipuzcoanos era obeso. Ahora podemos decir que uno de cada tres es obeso, según un estudio rea-



Los campeones de judo y las remeras de San Juan, en los actos.



En el frontón Astelena se llevaron a cabo diversas actividades.

lizado por el doctor Giménez». En este sentido, criticaban que «la educación física va disminuyendo sus horas en los currículos educativos.

Y el escaso tiempo libre que queda a los jóvenes se lo están devorando progresivamente todos los aparatos tecnológicos que ya gobiernan

nuestras vidas. Desde la televisión a las tablets, pasando por las consolas, los ordenadores y, por supuesto, los teléfonos inteligentes». Por este motivo, organizan este tipo de iniciativas, como la marcha, así como una serie de reconocimientos sobre salud en los centros educativos. «En enero volveremos a realizar estudios posturales y antropométricos».

Tres empresas

Este apoyo a la actividad física ha generado que se cuente hasta con tres empresas, surgidas desde la UNI Ermua, formadas por exalumnos que trabajan en el ámbito de la promoción de actividades físicas en Eibar, Orio, y Lezo.

Para los organizadores, «todos los datos son elocuentes. Se ha producido un aumento de la obesidad en los jóvenes que toma forma de pandemia, según la OMS. Esta generación, por primera vez en la historia, parece condenada a sufrir uno de los recortes más crueles a los que se puede someter al ser humano. Ha disminuido según los expertos la esperanza de vida con respecto a la generación de sus padres. Dicho en lenguaje más claro, nuestros hijos vivirán menos que nosotros». No obstante, se puede invertir la tendencia, siempre y cuando «exista movimiento y una buena alimentación, para parar el descalabro al que nos dirigimos. La receta es tan sencilla como eficaz. Además de saludable, puede ser divertido y conseguiremos una sociedad más humana».

Charlas sobre prevención, dietas y cambios de vida

La UNI Eibar-Ermua ha organizado, además de la Marcha, una serie de charlas para la próxima semana, tendentes a sensibilizar hacia actividades o estilos de vida saludables. El lunes, día 21, a las 10.50, se hablará sobre determinantes de la salud que afectan en la práctica de la actividad física, con Aitziber Benito Pérez de Mendiola, promotora de la actividad física para la salud en la Dirección de Salud Pública del Gobierno Vasco.

El martes, día 22, se abordará, a las 10.50 horas la charla 'Movimiento, una herramienta preventiva pero también terapéutica', con Maialen Araolaza Arrieta, fisioterapeuta y profesora de la UPV-EHU. Y, a las 12.00 horas, 'Caminando hacia la Salud', con Xabier Madina, licenciado en Educación Física y dinamizador de actividad física.

Finalmente, el día 23, a las 10.50 horas, se celebrará la última charla, con Aurora Cid, dietista-nutricionista, y experta en nutrición deportiva y nutrición infantil que hablará sobre 'No hagas dieta, cambia tu estilo de vida'. Todas estas actividades, se celebrarán en el salón de actos del centro UNI Eibar-Ermua.

DEBA

El Amaikak de Preferente quiere cerrar el año con otro regalo para la afición

Las plantillas masculinas del club debarra serán las únicas que compitan este fin de semana, dado que las femeninas ya están de vacaciones

DEBA. Llega la última jornada del año. Los equipos del Amaikak Bat se despedirán este fin de semana del año con la intención de cerrar 2015 con buen pie. La cartelera se presenta reducida, ya que las plantillas femeninas no saltarán a los campos. En el día de hoy el gran rival es el Bergara, ya que el Preferente, juvenil y cadete tendrán a este club como adversario.

Los mayores de la entidad debarra están haciendo una temporada de gran nivel y fruto de ello se han puesto al frente de la tabla, con una ventaja de cinco puntos con respecto al segundo, el Mondragón, y de ocho sobre el tercero y el cuarto, Urola e Ikasberri, respectivamente. En esta última jornada del año, los debarras se verán las caras con un Bergara que no lo está haciendo mal y ocupa el quinto lugar. Se trata de un equipo con mucha capacidad ofensiva, aunque en defensa cuentan con su talón de Aquiles. En el descanso de este partido se sortearán dos cestas, la primera entre los

socios presentes en el campo y la segunda entre todos los socios del club.

El juvenil se está encontrando un grupo de División de Honor muy duro y le está costando esta campaña sacar adelante los partidos. Tras la última derrota, han bajado hasta la novena plaza. Este fin de semana se mide a un Bergara que va en sexto lugar, pero que si los debarras ganan les podrían adelantar en la clasificación. Los debarras tendrán que estar pendientes del ataque rival, ya que es uno de los mas goleadores.

Los cadetes llegan a las navidades situados en la quinta posición, aunque han llegado a estar también en segundo lugar, pero las últimas derrotas le han llevado a bajar en la

tabla. Los debarras quieren mantenerse en el grupo de arriba de la tabla y para ello buscaran el triunfo hoy ante su afición frente a un Bergara en la mitad de la tabla. El Amaikak tendrá que sacar su mejor fútbol para hacerse con los tres puntos.

El infantil, imparable

Poco cabe decir de la excelente temporada que esta completando el **Primera Infantil**, ya que los números hablan por sí solos. En ocho partidos han anotado 78 goles y únicamente han encajado dos, lo que demuestra que no está en la categoría que se merecen. Son líderes, con cinco puntos de ventaja con respecto a sus mas directos perseguidores. En el último partido del año no parece que vayan a tener muchos problemas para seguir con esta senda, dado que jugaran contra el colista, el Ikasberri B.

El Infantil Txiki se siente mas cómodo en esta nueva fase. Va líder, empatado con el Astigarragako Mundarro, aunque con un partido mas que el resto. Esta jornada se enfrentaran al Zarautz, que va tercero.

La jornada de hoy también tendrá un amistoso especial, dado que los equipos femeninos de la Real Sociedad y el Eibar jugarán en Errota Zar, a partir de las 11.30 horas. Al finalizar, las jugadoras txuri urdin firmarán calendarios a los asistentes.

PARTIDOS

Preferente: Contra el Bergara. En Errota Zar hoy, a las 17.00 horas.

Juvenil: Frente al Bergara. En Ipintza, de Bergara, hoy, a las 15.30 horas.

Cadete: Ante el Bergara. En Errota Zar hoy, a las 19.00 horas.

Infantil: Contra el Ikasberri B. En el anexo 2 del campo de Garmendipe, hoy, a las 11.30 horas.

Infantil F: Ante el Zarautz A. En Asti, de Zarautz, mañana, a las 10.00 horas.

Rosa Muriel presentó el libro con el que ha ganado la beca Patxi Aldabaldetrekereku

DEBA. Kultur Elkartea acogió el jueves la presentación del libro ganador de la beca Patxi Aldabaldetrekereku 2015. Esta fecha coincide con el nacimiento de Patxi Aldabaldetrekereku hace 85 años. En honor a este debarra, que fue investigador y escritor, Debako Ostolaza Kultur Elkartea organiza una beca. En su última edición la ganadora ha sido Rosa Muriel, gracias a su obra 'Música y danza en las fiestas tradicionales de Deba', que es el séptimo libro de la colección Deba Bilduma.

El acto comenzó con un aurreku que le bailaron a la ganadora y después la escritora dio una breve charla sobre qué trata el libro. Al finalizar, la autora firmó los libros a los presentes.

En esta obra, la autora trata de resolver dudas que los lectores se pueden plantear sobre los orígenes y desarrollos que acompañan la música y la danza de las diferentes fiestas tradicionales de Deba. Este libro estará disponible a partir del día 19 en



Rosa Muriel, durante la presentación de su libro. :: ANDER SALEGI

todas las librerías de Deba por un precio de 16 euros.

Rosa Muriel es licenciada y profesora en Geografía e Historia (en la especialidad de Historia del Arte) por la Universidad de Salamanca. Entre el año 2008 y el 2014, fue la

encargada del Fondo Documental de la Biblioteca Ostolaza de Deba. Desde 2005, hasta la actualidad, escribe en la Revista Deba, editada por Debako Kultur Elkartea, artículos todos ellos referentes al arte al folklore de nuestro pueblo.

ONDARROA

El acto de 'Women in Black' contra la violencia machista se celebra al mediodía

:: ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El programa de actividades organizado por el Ayuntamiento cuenta con variedad de actividades, hoy, con la celebración de unos actos, a cargo de Zubizar, relacionados con la fiesta de Santo Tomás, de 12.00 a 15.00 horas.

Hoy también, se celebra la performance 'Women in Black', contra la violencia machista, que se llevará a cabo a las 13.00 horas en la Alameda (para participar basta con acudir con ropa de color negro). También se llevará a cabo una kalejira navideña, esta tarde, a las 19.15, al que seguirá, el concierto de Navidad que todos los años ofrece la Musika Eskola, en la iglesia Andra Mari.

Por otro lado, el lunes, en Beizozini, habrá un concierto de Jazz Danza de Navidad. Los actos proseguirán el martes, con un festival en la iglesia Kamiñazpi, con danzas y canciones, a las 11.15, y por la tarde, un espectáculo de danzas, en el cine Bide-Onera.

El día 23, se celebra una sesión de cine infantil, en Arrigorri, al que

seguirá el día 23, canciones de Navidad con una kalejira. Por lo que respecta a la Nochebuena, habrá la salida del Olentzero y Mari Domingin, desde Kamiñazpi a Musika Plaza. Por la tarde, el Coro de Cámara Unanue ofrecerá un repertorio navideño, dentro de una kalejira, a partir de las 18.00 horas y una hora después se llevará a cabo otra salida del Olentzero, del colectivo simpatizante con los presos.

El día 26 habrá campeonato de mus, en Arrigorri, y el día 28, apertura de un parque infantil, de 10.00 a 13.00 horas, que seguirá abierto el día 29, 30 y en enero, los días 4, 5 y 8. Para el día 28, un curso de danza inclusiva, disciplina que toma como base esta idea para generar espacios de interacción, comunicación y creación entre personas con y sin discapacidad. El curso está organizado por Artaka y será los días 28, 29 y 30, al precio de 10 euros. El día 31 tendrá lugar la salida al monte Kalamendi. El día 4, habrá un festival con Pirritx, Porrotx y Mari Motots. y el día 6 la popular cabalgata.

ERMUA

El ayuntamiento contrata a 15 parados durante seis meses

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El ayuntamiento ha contratado a 15 personas desempleadas para seis meses y a media jornada en el marco de la segunda fase del Plan Piloto experimental para mejorar la empleabilidad, técnicamente conocido como 'literacia'. El grupo combinará trabajo y más formación y ha comenzado esta misma semana a recibir los módulos formativos del Certificado Profesional de 'Instalación y mantenimiento de jardines y zonas verdes; limpieza de espacios abiertos y trabajos en altura'.

El ayuntamiento junto con el Servicio Vasco de Empleo puso en marcha en julio este citado plan para mejorar la empleabilidad de personas del municipio con dificultades de inserción. Durante estos 6 meses próximos completarán su formación y adquirirán experiencia laboral, realizarán trabajos para mejorar y mantener los jardines y zonas verdes del municipio, así como limpieza de sus elementos urbanos como cubiertas de las zonas de recreo (Valerio, San Pelayo...), cobertura de las escaleras y rampas mecánicas, o marquesinas.

Horarios de Navidad en las instalaciones deportivas

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Con motivo de las fiestas navideñas, se modifica el horario de las instalaciones deportivas municipales. Los días 24 y 31, el Polideportivo Municipal Miguel Ángel Blanco y la Zona Deportiva Aritzemendi (frontón y pádel) adelantarán su horario de cierre a las

15.00. En fitness y piscina, el cierre se realizará a las 14.30. Por su parte, Betiondo abrirá sus puertas solo 09.30 a 13.00 horas.

Los días 25 de diciembre y 1 de enero, todas las instalaciones permanecerán cerradas. El día 6 de enero, día de Reyes, las instalaciones abrirán en horario de festivo, de 09.00 a 13.00 en el caso del polideportivo y el frontón, y de 08.30 a 13.30 horas en el caso del complejo deportivo Betiondo.

En lo que respecta a la atención al público de las oficinas del IMD, los días comprendidos entre el 21 de diciembre y 5 de enero, el horario será de 08.30 a 14.45 horas.

«Allí en vacaciones en lugar de llevar a los niños a esquiar les llevan al teatro»

Alain Domínguez Kortazar Actor

El artista ermuarra, tras volver de Argentina, tratará de hacerse cargo del teatro local que quedó huérfano tras la muerte de Juan Carlos Colina

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Después de una experiencia de tres años en el teatro en Argentina, el actor ermuarra, Alain Domínguez Kortazar vuelve a Ermua «probablemente para quedarse», explica. No se ha traído el acento «seguramente porque muchas veces he tenido que ponerlo por mi trabajo», pero en la mochila sí se ha traído muchas ideas y experiencias que está deseando experimentar y transmitir.

–¿Cómo es que ha decidido quedarse?

–Es que acaba de ganar allí un partido político que me temo que no va a venir bien a la cultura en Argentina.

–¿Entonces ya han concluido con las representaciones de su obra?

–Es que nosotros teníamos una gira por teatros públicos. Ahora ha llegado este señor e imagínate tres mujeres hablando de Lorca y cagándose en el Papa... Se acabó.

–Se fue hace tres años, ¿cómo le ha ido?

–Muy bien. Me fui con una beca y enseguida vino Susana, que es la directora, y estando los dos allí le dije 'por qué no hacemos Anda jaleo aquí'. Buscamos actores y como allí Lorca es muy conocido no hubo ningún problema.

–También sustituyó allí a Norma Pons ¿no es así?

–A una superactriz. Aquello fue una verdadera locura. La gente me co-



Alain Domínguez, cuando dirigió en Argentina una versión de 'La Casa de Bernarda Alba'. :: E. C.

nocía, los taxistas... Era agotador. Salías del teatro y había televisión, firmabas autógrafos... En Argentina son muy exagerados. En todas las sesiones, vienen de uno en uno a hablar contigo. Me gustó mucho, que muchísimos actores pasaron por el teatro para ver la obra, porque que tres hombres hicieran tres mujeres les parecía interesante. Además hacer comedia con Lorca les parecía superloco. Aun así, es que tienen una cultura teatral diferente.

–¿Qué quiere decir?

–Allí en las vacaciones de invierno en lugar de llevar a los niños a esquiar les llevan al teatro. Hay unas colas gigantescas en los teatros. Hubo un momento que había 2.500 obras en marcha y todas tenían cola. Si te llevan desde pequeño te acostumbras a ir.

–Pero no se ha conformado con el teatro.

–He dirigido un cortometraje y una versión de Bernarda Alba.

–¿Un cortometraje? Eso es nuevo.

–Bueno. Es una propuesta muy sencilla, pero aunque soy muy crítico con lo que hago, éste me ha gustado. Esta en youtube. Se titula 'fuman' y es divertido. Son tres tontas que están sentadas en una acera que fuman hablando de dejar de fumar. También dirigí una versión de Bernarda Alba en la que todo el elenco estaba doblado. Es decir que dos actrices accionaban a la vez. Todo lo tenían que hacer a la vez. Ya pensé '¡A quién se le ha ocurrido semejante pelotudez!'. A la gente le gustó.

–No ha parado.

–No. También hice una serie de televisión en la que en un capítulo era el protagonista. Y en otra un papel muy pequeñito en la que actuaba con Willy Toledo.

–Viene también con un premio.

–Sí, de la Asociación de Prensa Española en Argentina. Lo recogí el día que murió Juan Carlos (por el recientemente fallecido director cubano-ermuarra Juan Carlos Colina).

El teatro en Ermua ha quedado huérfano después de su muerte.

–¿Y ahora?

–Ya he comenzado a dirigir a los mayores, a Sutegei, con 'Yerma'.

–Entonces ¿va a coger esa responsabilidad?

–Sí. En principio con Sutegei, pero si la gente quiere seguiremos con el grupo de los niños y niñas. Me arreglo muy bien con ellos, porque soy un poco niño yo también.

–¿Y cómo pueden apuntarse?

–Poniéndose en contacto conmigo directamente o comentándolo en Lobiano.

La biblioteca de Ermua varía su horario en Navidad por los exámenes

:: A. LASUEN

ERMUA. El horario de la biblioteca variará durante las próximas vacaciones de Navidad. Se cerrarán los festivos y los días de apertura se ampliará el horario para que la población estudiantil pueda preparar sus exámenes de enero. La biblioteca estará cerrada el 24 y el 25 de diciembre, el 31 y el 1 y el día 6. El día 5 de enero, víspera de Reyes, sólo abrirá por la mañana, de 9 a 14 horas.

El 26 y 27, sábado y domingo de diciembre, así como el 2 y 3 de enero se amplía la apertura dos horas diarias respecto al horario habitual, como se viene haciendo en los periodos de preparación de exámenes. Se abrirá de 10 a 14 horas y de 16 a 20 horas.

A partir del jueves, 7 de enero, y hasta el 21, se abrirá de lunes a jueves desde las 9.30 horas a las 24 horas. Los viernes se mantendrá el horario normal de 9.30 a 20.30 h.

EN BREVE

La ACHE celebra hoy varias actividades navideñas

La Asociación de Comerciantes y Hosteleros de Ermua dará la entrada a la Navidad hoy con la celebración de actividades infantiles y para todos los públicos. Habrá juegos, hinchables, talleres infantiles, pasacalles de Pispillu, carrusel, chocolatada, pasacalles de Pispillu y reparto de cestas.

Concierto de blues del grupo Dixie Town hoy en Lobiano

Dixie Town ofrecerá hoy a las 20 horas en Lobiano un concierto de blues. La entrada costará 8 euros. Dixie Town es una banda, surgida en Vigo que hace hard blues y rock psicodélico.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	
Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n.
Nadie quiere la noche 19.30
Sinsajo 2 (Los juegos del hambre) 3D 22.00

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Castaño (Julián Etxeberria, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Aranburu (Avenida de Gipuzkoa, 46). De 9.00 a 13.30: Ugarte (Goienkale, s/n). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).